



Cámara de Diputados reafirma compromiso de legislar sobre protección a la niñez

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, refrendó el firme compromiso de dicho órgano parlamentario de legislar para salvaguardar los derechos de niñas, niños y adolescentes de México y contribuir así a que tengan un mejor futuro. Remarcó la necesidad de robustecer el marco jurídico, en especial la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, y señaló que la actual Legislatura aprobó reformas para proteger y velar por el bienestar de la población infantil.

https://www.milenio.com/politica/camara-diputados-reafirma-compromiso-proteccion-ninez